

## FSR-Protokoll vom *Donnerstag, 02.12.2012*

Anwesend: Saskia, Tim, Manuel, Elvin, (Timo), Isabell und Kathi

Moderation: Manuel

Post: Elvin

Protokoll: Kathi

Beginn: 14.15 Uhr

Ende: 13:40

### Redigieren des letzten Protokolls

Inhaltlich gut, aber nächstes Mal nachvollziehbarer formulieren

### Post:

- Im Asta Postfach gab es nichts
- E-Mails:
  - o Es gibt einen neuen Mailverteiler
  - o Es gab eine Beschwerde von einer Mitstudierenden über hoheitliches Handeln bei Dr. Berg – Der Dozent möchte die Vorlesung online stattfinden lassen aber nur synchron digital und nicht die Möglichkeit geben es asynchron anzubieten
- Physische Post: Balthasar Hospiz Einladung zur offenen Tür / Einladung wird im Schaukasten ausgehängt

### Berichte:

- (Bericht: Transkriptionslizenz)
- 1. Neuen Mailverteiler / Alle Personen sollten eine Mail bekommen haben, die in diesem Verteile dabei sind
  - o Zusatz von Isabell: Link zum Bearbeiten sind auf den
- 2. Fahrtkostenerstattung von den ESE- Leitern
- 3. FSR Vorstellungen bei den SES- Gruppen
- 4. AFSK Sitzung: Isabell war dort- 1. Top: Wahlausschuss/ Wahl soll im Januar in Präsenz stattfinden bzw. ist abhängig von der Pandemie Situation
- 5. Fachschafts Rahmenordnung:
  - o Asta möchte seinen Anteil vom Semesterbeitrag von 10 auf 13 Euro erhöht werden, damit die Asta-Stellen finanziert werden können. Der Anteil für die FSRe würden davon dann von 1/3 zu 1/4 verändert werden, was in absoluten Zahlen auf das gleiche hinausläuft
- 6. SES Vorstellungen sind weiter im Gange, soweit finden sie digital statt (Sarina, Jessi, Manuel) – Präsenz für die Erstis zeigen

## TOPs:

- 1. FVV (13.12.21)
  - o Eingeladen über MOODLE
    - Es sollen alle hingehen, die können
    - Einladung noch über Social Media teilen
  - o Gibt es etwas vorzubereiten?
    - ESE Reflektion – Gedanken machen, wie man es am besten vorstellen kann
    - KG Vorstellung – Kleine Übersicht bzw. Visualisieren
    - Kleingruppe mit Elvin und Tim bereiten beide Themen vor
    - Im Methapad sind alle eingeladen sich miteinzutragen, um es vorzubereiten
    - Rechenschaftsbericht
    - Begrüßung
    - Haushaltsplan
    - Finanzbericht (Timo)
    - Abschluss
  
- 2. Beschwerden: Mail von 26.11.21
  - o „Es gab eine Beschwerde von einer Mitstudierenden über hoheitliches Handeln bei Dr. Berg – Der Dozent möchte die Vorlesung online stattfinden lassen aber nur synchron digital und nicht die Möglichkeit geben es asynchron anzubieten“
  - o Eine Vorlesung darf nur synchron digital stattfinden, wenn kein:e Teilnehmer:in etwas dagegen hat, ansonsten muss die asynchron stattfinden
  - o Tim schreibt eine Mail an den Dozenten
  
- 3. KG- Veranstaltungen
  - o Grundstein legen – ein paar Leute haben Bock etwas zu organisieren
  - o Z.B. Onlineveranstaltungen organisieren bzw. ein (Online-) Event veranstalten
  - o Leute anwerben
  
- 4. Täuschungsversuch
  - o Mail an das Prüfungsamt – Intransparenz bei solchen Angelegenheiten
  
- 5. KoKos / Top wird verschoben
  
- 6. Winterfest- AG /
  
- 7. Exkursion/ Top wird verschoben
  
  
- 8. Helferessen- AG/
  
- 9. Kühlschrank im Büro/ Vorschlag: Einen aus dem Café Chaos benutzen, vorzugsweise soll kein neuer gekauft werden / Vorerst wird das vertagt
  
- 10. Vorschlag: Auf der FSR Soziale Arbeit Homepage, einen Bereich einrichten, um Hausarbeiten mit kurzem Abstract anonymisiert zu sammeln auf die Studierenden zugreifen

können (Als Bibliothek) – Ziel: Schreibstile anschauen, Literatur Inspirationen, Hilfestellungen, Orientierungshilfen usw.

- Thematisch sortieren
  - Mit inhaltlichem Feedback und/ oder bestanden/ nicht bestanden
  - KG mit Manuel, Elvin und Tim
- 11. Büro einrichten
- Nächste Woche nach der Sitzung / Zeug ins Lager bringen

Für die nächste Sitzung

Moderation: Isabell (notfalls Manuel)

Post: alle

Protokoll: Elvin